



La actividad se enmarca dentro de la Semana de la Matemática. Con el objetivo de facilitar la transición de los pequeños, los estudiantes de Kinder, compartieron su trabajo de Tangramas realizado en clases, con los niños y niñas de Primero Básico. En donde interactuaron formando diversas figuras.

Junto con ello esta actividad facilita la transición de nuestros estudiantes de kínder a Primero Básico, quienes también visitaron su futura sala de clases.

[GALERÍA FOTOGRÁFICA: ESTUDIANTES DE KINDER Y PRIMERO BÁSICO COMPARTIERON UNA ENTRETENIDA ACTIVIDAD.](#)